



Moreira considera atentado al principio de “deliberación democrática”

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- En el PRI prevalece una crítica fuerte de inconformidad a la reforma al Poder Judicial, durante la transmisión semanal que hace **Rubén Moreira**, afirma que estas iniciativas aprobadas violan el principio de “deliberación democrática”, no van a resolver problemas de la injusticia a la justicia mexicana y todo lo contrario, lo que van a hacer es entregar a Morena y aliados todas las sentencias futuras emitidas por los tribunales federales.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wIYpunDjXuOLbfA4?e=XpOuD2